
7月

2日
（月）

畑では、多くの
夏野菜が！

4日
（水）

朝練再開！

9日
（月）

高等部2年
宿泊学習

（河上教頭より）

12日
（木）

体育館が使えるよう
になりました！

14日
（土）

第７回
大阪支援学校
バスケットボール
大会
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　東和薬品RACTABドームで開催さ
れたバスケットボール大会、早朝
放課後クラブの高等部の生徒８名
が出場しました。フレンドリーＡ
グループで、佐野支援とは２０対
４、住之江支援とは８対１の結果
で２勝し、グループ１位となりま
した。２試合目は、相手のディ
フェンスに阻まれて０点の続く前
半でしたが、均衡を破ると、うま
くパスを回し得点につなげること
ができました。みんなかっこよ
かったよ！

　高等部2年生は青少年センターに
宿泊学習に行ってきました。カ
レー作りをクラスごとに行い、そ
れぞれの役目を果たし、美味しく
食べました。昼からは体育館で巨
大すごろくを行いクラスの親睦を
深めました。2日目は関空でバスで
普段見られない場所を見て機内食
を食べて帰ってきました。雨の中
でしたが大きく調子を崩すことな
く無事に戻り、楽しい想い出がで
きました。

　2日月曜日から高等部でバスケッ
トボールの朝練が再開されまし
た。現在、体育館が使用できない
ため、屋外でランニングやパス、
連携プレーの練習中です。14日に
は門真市のRAKUTABドーム（なみは
やドーム）で支援学校バスケット
ボール大会があります。練習環境
は良くないですが、チームワーク
を活かして頑張ってほしいもので
す。

　理科社会や園芸の授業で栽培し
ている野菜です。中学部も高等部
も、いろんな野菜作りをしていま
す。この時期は、トマト、キュウ
リ、ナス、ピーマンの収穫。とう
もろこしや枝豆もしっかり育ち
実ってきました。スイカやカボ
チャもこのとおり！そろそろカラ
ス対策が必要かな。さつまいもは
根付いたつるをどんどん伸ばし、
大きくなっているようでした。毎
日の収穫、ありがとう。

　9日（月）から、体育館の照明設
備の点検・工事を終え、安全が確
認できたので、本日より体育館が
使えるようになりました。バス
ケットボール大会に向けた朝練の
生徒たちが一番乗り！そのあとは
授業で使いました。久々の体育館
に生徒たちは「広くなったのか
な」などの感想を言いながら、い
きいきと走り回っています。ひま
わりも大きな花を咲かせ、プール
でも歓声が！夏本番です。



17日
（火）

PTA学級委員会
安全講習会

19日
（木）

大掃除

20日
（金）

終業式

教員研修
（クロスロードで

学ぶ防災）

23日
（月）

登校日

不審者対応訓練
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　生徒たちの元気いっぱいの「お
はよう」の声、表情、とてもいい
ですね。
　午後の研修では、四條畷警察防
犯係の指導のもとで実地訓練を行
いました。校内に入れないことが
第１ですが、侵入された場合の素
早い通報と伝達の大切さ、相手が
何を持っているかわからない中
で、生徒も教員も命を守る方法
を、体験をとおして学びました。
いつも「もし」を考えることと、
状況判断が大切になります。

ＰＴＡ学級委員会で1学期の取り組
みについて報告したのち、安全講
習会を開催しました。救命救急の
基本として、心肺蘇生法（胸骨圧
迫と人工呼吸）とＡＥＤの使用に
ついて体験しました。4体のトレー
ナーを使い全員が体験しました
が、胸骨圧迫を1分間続けるだけで
もかなりのしんどさでした。もし
もに備えることの大切さを確認す
ることができました。

　1学期間使った学校を、みんなで
大掃除をしました。教室は机やい
すを運び出して徹底的に。廊下や
特別教室、トイレ、手洗い場も分
担して、磨きました。図書コー
ナーの本を整理する生徒たちも。
掃除すると整うだけじゃなく、空
気まできれいになった感じがしま
すね。
みんなの協力があってこそ、学校
全体が綺麗になります。ありがと
う！

　終業式では生徒に2つのことを伝
えました。①お手伝いをしよう。
②生活のリズムを整えよう。充実
した夏休みになることを祈りま
す。
　この時期は、教員には研修の期
間でもあり、様々な研修が計画的
に組まれ、専門性のさらなる向上
を！今日は、防災をさまざまな立
場で考えて意見交換しました。視
点が変わるといろんな考えがある
ことや、「当たり前」を見直すこ
との大切さを学びました。


